

Polresta Mataram Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah di Desa Nyurlembang Lombok Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.JOURNALIST.ID

May 12, 2023 - 13:50



Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Polresta Mataram di Desa Nyurlembang, (12/05/2023)

Mataram NTB - Sudah menjadi kegiatan rutin bagi Polresta Mataram pada setiap Hari Jum'at melakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat serta dirangkaikan dengan Peduli tempat ibadah sebagai Upaya Polresta Mataram menjaga dan

memelihara Kamtibmas Di wilayah hukumnya.

Kali ini, Jum'at (12/05/2023), mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang berhalangan hadir, Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maaf Adnan melakukan kegiatan diatas di Masjid Nurul Yaqin Dusun Tatar, Desa Nyurlembang, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat.

Ia didampingi Wakapolsek Narmada, Kanit Binmas Polresta Mataram dan Polsek Narmada, Humas Polsek Narmada Binpolmas, serta Bhabinkamtibmas Desa setempat melakukan shalat Jum'at berjamaah di Masjid tersebut, kemudian dirangkaikan dengan Dialog bersama Masyarakat setempat serta penyerahan bantuan Kapolresta Mataram berupa 30 sak Semen untuk membantu pembangunan Masjid.

Kegiatan tersebut dihadiri pula oleh Camat Narmada, Kadus Tatar, Ketua Pilkades Desa Nyurlembang, tokoh masyarakat dan tokoh agama setempat.

Dalam keterangannya usai kegiatan berlangsung, Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maaf Adnan mengatakan kegiatan seperti sudah dilakukan selama kurang lebih 9 bulan, dan pada tiap hari Jum'at di setiap minggunya terus dilakukan dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas serta melakukan dialog dengan masyarakat.

Disamping me yampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan mengajak masyarakat bersama-sama menjaga situasi dan Kondusifitas lingkungan masing-masing. Selain itu mengajak masyarakat untuk berdialog sehingga dapat mengetahui permasalahan yang sedang dihadapi.

Pada setiap kegiatan seperti ini Bapak Kapolresta Mataram menitipkan untuk menyerahkan bantuan material berupa 30 sak semen untuk membantu pembangunan mesjid.

"Semoga apa yang kita lakukan secara rutin ini dapat memberikan manfaat positif baik bagi lembaga kepolisian maupun bagi masyarakat dengan terciptanya Kamtibmas yang baik,"tutupnya. (Adb)